

TEMA: Salud

SUBTEMA: Extienden Distanciamiento Social

REFERENCIA: Expansión Política. (16 de abril). México extiende la jornada de distanciamiento social hasta el 30 de mayo. Recuperado de <https://bit.ly/2yw76rm>

NOTA:

México extiende la jornada de distanciamiento social hasta el 30 de mayo

Por recomendación de científicos, el gobierno propondrá al Consejo de Salubridad General extender la Jornada Nacional de Sana Distancia. Algunos municipios podrían salir de ella antes, el 17 de mayo.

Para evitar un alza en el número de contagios del coronavirus COVID-19 y el desbordamiento de los hospitales del país, científicos proponen al gobierno federal extender la Jornada Nacional de la Sana Distancia por un mes más, de manera que termine no el 30 de abril como se había previsto, sino hasta el 30 de mayo.

Los expertos también sugieren segmentar la movilidad en el territorio nacional para impedir que las personas que habitan en zonas geográficas con alto nivel de transmisión se trasladen a territorios con bajo nivel.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, informó que hay zonas del país en las que ya hay cientos de casos de contagios de coronavirus, pero otras en las que no, por lo que se podrían implementar medidas de la fase 3 de manera regionalizada.

Durante la conferencia de prensa mañanera, aseguró que hasta ahora han tenido éxito las recomendaciones para que los mexicanos permanezcan en casa, por lo que la proyección es que será una epidemia más larga, pero con una curva de contagios menos pronunciada.

COMENTARIO

Científicos proponen al Gobierno Federal extender la Jornada Nacional de la Sana Distancia por un mes más, ya que esto evitará un alza en el número de contagios del coronavirus y el desbordamiento de los hospitales del país; sumado a ello sugieren segmentar la movilidad, ya que en algunas partes hay muchos casos, pero en otras no, y así se mantendría un control para que los territorios con alto nivel de contagio no propicien la transmisión en los de bajo nivel.

Para extender la Jornada de Sana Distancia, tiene que valorarse no sólo el impacto en salud, sino también el económico y social, pues son muchas las familias que viven del día a día y ven con incertidumbre lo que podrá pasar en un futuro; un mes es poco para cuestiones de salud, pero es demasiado para las personas que no cuentan con los recursos económicos necesarios para sobrevivir sin salir de casa.

Por otro lado, la propuesta de segmentar la movilidad, puede ser efectiva y eficaz para aplanar la curva de contagios. Viendo estadísticas de contagios de coronavirus dentro de México, hay estados que efectivamente presentan más casos que otros, siendo las grandes urbes las que presentan los mayores índices, fragmentar la movilidad ayuda a que no se lleve el virus a zonas con marginación que no cuentan con los recursos médicos suficientes ni cercanos para ser atendidos en caso de ser contagios; esta estrategia puede proteger a este sector vulnerable de la población.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar